



# griffbereit

## mehrsprachige Eltern-Kind-Spielgruppen für Kinder von 1-3 Jahre

Ein Programm zur ganzheitlichen frühen Förderung, Sprachentwicklung und Elternbildung



Regionale Bildungsnetzwerke  
Nordrhein-Westfalen



Kommunales Integrationszentrum  
Kreis Euskirchen

Bildung fördern - Zukunft gestalten



Deutsch / Englisch

### Was ist griffbereit?



© Tatjana Kowalewitsch

Griffbereit ist eine Eltern-Kind-Spielgruppe für Mütter und Väter mit Kindern im Alter von 1 bis 3 Jahren. In der von mehrsprachigen Kursleiterinnen angeleiteten Spielgruppe singen, spielen, basteln und frühstücken die Eltern und Kinder zusammen.

### Was ist das Besondere an griffbereit?

- Die Gruppen sind interkulturell zusammengesetzt.
- Alle Lieder, Spiele und Aktivitäten werden auf Deutsch und in den Herkunftssprachen durchgeführt.
- Eltern können sich über die mehrsprachige Erziehung ihrer Kinder austauschen und werden von den Kursleiterinnen darin unterstützt.
- Die griffbereit- Gruppe wird von mehrsprachigen Kursleiterinnen geleitet, die sie vor Ort bestens unterstützen.
- In den griffbereit-Gruppen gibt es Freude, Zeit und Raum für Begegnung, Austausch und Fragen.

### Kontakt

Wir laden Sie herzlich ein, an einer griffbereit-Gruppe teilzunehmen!



© Tatjana Kowalewitsch

Griffbereit findet 1x in der Woche für 2 Stunden an verschiedenen Orten im Kreis Euskirchen statt.

Die Teilnahme ist kostenlos.

**Sie möchten an einer griffbereit- Gruppe teilnehmen? Wir freuen uns auf Ihren Anruf!**

*Bitte wenden Sie sich an:*

Kreis Euskirchen  
Kommunales Bildungs- und Integrationszentrum  
Judith Jacobs  
Jülicher Ring 32  
53879 Euskirchen  
☎ 02251-15509  
✉ [judith.jacobs@kreis-euskirchen.de](mailto:judith.jacobs@kreis-euskirchen.de)

Gefördert von:

Ministerium für Kinder, Familie,  
Flüchtlinge und Integration  
des Landes Nordrhein-Westfalen





# griffbereit

## multilingual parent-child playgroup for children between 1 and 3 years of age

A program of holistic early learning, language development and parenting education



Regionale Bildungsnetzwerke  
Nordrhein-Westfalen



Kommunales Integrationszentrum  
Kreis Euskirchen

Bildung fördern - Zukunft gestalten



Deutsch / Englisch

### What is griffbereit?



© Tatjana Kowalewitsch

Griffbereit is a Parent-Child playgroup for mothers and fathers with children between 1 and 3 years of age. In the group led by multilingual instructors the parents and children sing, play, undertake craft projects and have breakfast together.

### What is special about griffbereit?

- The composition of the groups is intercultural.
- All songs, games and activities are conducted in German and in the languages of origin.
- Parents can talk about the multilingual education of their children and are assisted by the course leaders.
- The griffbereit group is led by multilingual instructors, who provide excellent on-site support.
- The griffbereit group provides fun, time and space for meetings, exchange of thoughts and questions.

### Contact

We cordially invite you to join a griffbereit group!



© Tatjana Kowalewitsch

griffbereit takes place once a week for 2 hours at various locations in the district of Euskirchen.

Participation is free.

**You would like to take part in a griffbereit group? We look forward to your call!**

*Please contact:*

Kreis Euskirchen  
Kommunales Bildungs- und Integrationszentrum  
Judith Jacobs  
Jülicher Ring 32  
53879 Euskirchen  
☎ 02251-15509  
✉ judit.jacobs@kreis-euskirchen.de

Sponsored by:

Ministerium für Kinder, Familie,  
Flüchtlinge und Integration  
des Landes Nordrhein-Westfalen

